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平成２４年度 第８回府中市環境審議会会議録 

 

平成２４年９月４日（火） 

午後６時半から８時半まで 

府中駅北第２庁舎３階会議室 

 

１ 出席委員  安藤正邦委員、海藤茂委員、戸田忠良委員、中嶋正樹委員、石上祥光委員、比

留間吉郎委員、増山弘子委員、竹内章委員（副会長）、金子富紀委員、塚原仁委

員、馬場利之委員、朝岡幸彦委員（会長）、室英治委員 

（１３名） 

 

２ 欠席委員  石谷真喜子委員、田中あかね委員（２名） 

 

３ 事務局   加藤環境政策課長、遠藤環境政策課長補佐、渡邊環境改善係長、 

監物環境保全活動センター整備担当理事、環境改善係海野 

        サンコーコンサルタント㈱３名 

 

４ 傍聴者   １名 

 

５ 議事   報告 

（１） 委託契約について 

（２） 第１回府中市環境基本計画市民検討会の開催報告 

（３） 第６次府中市総合計画策定によるグループインタビューについて 

議題 

（１） 市民事業者アンケート調査について 

（２） 府中市環境基本計画第３章・第４章・第５章の検討 

（３） その他 

 

 

６ 資料 資料１ 第１回府中市環境基本計画市民検討会資料 

・ 議事録 

・ 府中市環境基本計画に関するロードマップ 

資料２ 環境基本計画に関する市民アンケート調査のお願い(案) 

資料３ 環境基本計画に関する事業者アンケート調査のお願い(案) 

資料４ 府中市環境基本計画の関する検討資料 

・第６回、第７回環境審議会議事録 
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【要旨】 

 

１. 報告 

 

（１） 委託契約について 

ア  府中市環境基本計画改定ついて、の委託業者がサンコーコンサルタント株式会社に決

定した。 

 

（２） 第１回府中市環境基本計画市民検討会の開催報告 

ア 参加人数 

環境団体から８名（１名欠席）、事業者から２名（代理出席）が参加し、環境審議会か

ら竹内副会長、戸田委員がオブザーバーとして出席した。 

イ 検討内容 

自己紹介、環境基本計画の内容確認、及び今後の進め方などについて検討した。市から

市民検討会の開催目的、検討事項、及び開催日程について説明した。 

ウ 検討会で出された意見 

・ 現在の環境基本計画についての評価・達成度についての意見があり、次回提出予定と

した。 

・ 環境審議会と市民検討会の位置づけについての意見があり、市民検討会では、第４章

と第５章についての意見をいただき、環境審議会へ報告する趣旨を説明した。 

・ 計画の骨子について、環境審議会委員の竹内副会長及び戸田委員から市民検討会に、

現環境基本計画策定の経緯や内容の説明があった。 

エ 委員からの感想 

・ 応募人数が、市民から９名ということで、関心の低さがうかがえた。 

・ 市民団体からの推薦で参加していただいたが、市民団体から出ているということで、

環境に対する関心が高い方が多く、そういう意味では、最初から進めやすいと感じた。 

・ 環境に詳しい方が結構いた。 

・ 水にまつわる大手企業の方２名が参加しており、市民と事業所とで良い活動ができそ

うだと思う。 

・ 少し気にかかるのは、一般の主婦、女性の方などに参加があれば良かったと思う 

・ 参加している方々がある一面の環境のことについて精通しているので、議論していく

とそっちの方に引っ張られていく可能性がある。うまく事務局でコントロールして、こ

ういうことを論議してほしいと、的を絞ってやらないと実質５回しかないので、上手く

やってあげないといけないかなと思った。 

 

（３） 第６次府中市総合計画策定によるグループインタビューについて 

ア 開催の趣旨 

第６次府中市総合計画策定に当たり、市民の方の意見に加え、各所属から推薦をいた

だいた関係団体から、まちづくりに関する方向性の意見を伺い、計画に広く反映させる

ために開催した。 

イ グループインタビューの分野 

健康・福祉・生活環境・文化学習・都市基盤・産業 

ウ 開催日 
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平成２４年８月７日・８日の２日間実施（環境に関しては、８月７日午後１時３０分

から３時４０分まで開催） 

エ 開催結果 

現在、政策課におきまして、取りまとめ中 

オ 結果報告 

取りまとめ次第、委員へ郵送にて送付予定 

 

２. 議題 

 

（１） 市民事業者アンケート調査について 

基本的に、アンケート調査を実施することで、進めていくこととした。 

ア 市民アンケート 

・ 抽出方法：配布部数は基本的に無作為で、市内１５００名を予定 

・ 対象年齢：２０歳以上 

・ 配布予定：平成２４年９月頃 

・  市議会での取り上げられている内容、今までの審議会での検討内容（放射性物質問題、

生物多様性問題等）を盛り込むこと。 

・  設問内容、選択肢については、再度検討する必要がある。 

※府中市の実態や地域特性に合わせた設問内容、選択肢 

※市民目線で、どういった考え方や行動を実践しているのか（省エネについての取り組

み、放射性物質問題、等） 

・  修正に当たっては、竹内副会長に相談・確認し作成すること。 

・  回収率の目標：他自治体では約３０％、府中市のその他の過去アンケートでは４０％

を超えるものもあり、他自治体よりも回収率は高く出ることを期待している。 

イ 事業者アンケート 

・ 抽出方法、配布部数：事業所規模の大中小を考慮しバランスを取って抽出、市内５００

社を予定 

・ 配布予定：平成２４年９月頃 

・  業種の分類等府中市の実情に合った、分類とすること。（細分化） 

ウ 農業者アンケート（追加） 

・ 市内農業従事者を対象にアンケートを実施する。 

・ 農業委員会、農業後継者の団体に協力いただいて、配布すること。 

・ 配布予定：平成２４年９月頃 

・ 設問内容や選択肢等の作成に当たっては、比留間委員に相談・確認し作成すること。 

エ 小中学生アンケート（追加） 

・  抽出方法、配布部数：芝生化している学校、環境学習に熱心な学校などを対象に協力

してもらう（事務局で、教育委員会等交渉し選定）。配布部数は未定 

・  問内容や選択肢等の作成に当たっては、中島委員、安藤委員に相談・確認し作成する

こと。 

・ 配布予定：平成２４年１１月頃 

・ 条件：アンケート調査（案）のまとめを１１月審議会の議題として提出すること。 

 

（２） 府中市環境基本計画第３章・第４章・第５章の検討 

・  時間都合のため継続審議とする。 
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・  資料４の概略説明し、次回の議論に反映させる。 

 

（３） その他 

・  提出する議事録は、要旨版としてコンパクトにすること。 

・  次回の開催予定は、平成２４年１１月６日（火）１８時３０分から、府中駅北第２庁

舎の３階会議室で開催予定 

以上. 
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